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Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Gemeindevertretung 08.12.2022 beschließend 
 
Betreff: 
Berichtsantrag der AfD-Fraktion 
Situation im Bereich der Kläranlage und Wasser in der Gemeinde Neuhof 
 
Anfrage: 
Die AfD Gemeindefraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Auf welcher Grundlage wurde der Bau und Betrieb von Lebensmittelhändlern (welche auch of-

fene Lebensmittel anbieten, wie Aldi und Lidl) und Lebensmittelproduzenten (wie Happ) in un-
mittelbarer Nähe zur in Teilen offenen Kläranlage in Neuhof genehmigt? 

2. Auf welcher Grundlage wurde der Bau und Betrieb vom Lebensmittelproduzenten Happ in un-
mittelbarer Nähe zur Kemmete genehmigt? 

3. In welchem Abstand wird die Wasserqualität der Fließgewässer in der Gemeinde Neuhof kon-
trolliert und wie haben sich die Ergebnisse der Kontrollen in den letzten 5 Jahren dargestellt? 

4. Gab es Beschwerden oder Meldungen zur Wasserqualität oder Verschmutzung von Fließgewäs-
sern in der Gemeinde Neuhof in den letzten 5 Jahren, wenn ja welche und wann? 

5. In wie fern wird geprüft, ob Regenüberlaufbauwerke in der Gemeinde Neuhof immer noch aus-
reichend dimensioniert sind? 

6. Wie stellt sich die Kostenabrechnung gegenüber der Gemeinde Kalbach bei der Mitnutzung der 
Kläranlage in Neuhof dar? 

7. Gibt es eine gesonderte Kostenabrechnung für die Kreisabfalldeponie in der Gemeinde Kalbach, 
welche ihre Abwässer auch in Richtung der Kläranlage in Neuhof ableitet, wenn nicht, wie wer-
den die Kosten gegenüber der Kreisabfalldeponie bemessen? 

 
 
gez. Jens Mierdel 
Fraktionsvorsitzender  




